

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto **DESUSCRIBIR**



NUEVA SOCIEDAD

Democracia y política en América Latina



Ecuador: legitimación neoliberal y dilemas de la crítica

Por **Franklin Ramírez Gallegos**

La nueva Ley de Fomento Productivo evidencia el giro neoliberal en Ecuador. El viraje de Lenín Moreno se profundizó luego de la consulta popular de febrero que, aupada en el «combate a la corrupción», dejó a Rafael Correa sin la posibilidad de volver a postularse a la Presidencia. El régimen puede exhibirse ahora como descontaminado del «maldito populismo». La estrategia de Moreno parece consistir en la aplicación de una suerte de «neoliberalismo progresista» que lo aleja del mandato para el que fue elegido. ¿Terminará

Moreno devorando tanto a quienes lo llevaron al poder como a los que lo sostuvieron en su cruzada antipopular?



¿Un éxodo venezolano?

Por **Keymer Ávila**

La migración Venezolana es hoy tema de debates políticos, relaciones bilaterales y trabajo de ONG. Y no menos importante, de propaganda ideológica. Pero, ¿cuáles son realmente sus magnitudes y quiénes migran? ¿Cuánto de propaganda y cuánto hay de realidad? ¿Cuáles son las funcionalidades políticas y económicas que subyacen detrás de estos eventos? El gobierno venezolano niega las dimensiones del éxodo e implementa un plan de retorno con finalidades publicitarias. Mientras tanto, la xenofobia crece en América Latina y se evidencia la necesidad de generar nuevas formas de abordar el problema.

Salir del «La La Land» liberal de izquierda

Por **Ernst Hillebrand**

En este momento, la nueva división entre ganadores y perdedores de la globalización atraviesa la base electoral histórica de la socialdemocracia. La izquierda europea no puede esperar mucho tiempo más para decidirse por uno de los dos témpanos conformados por cosmopolitas y comunitaristas. ¿Por qué los votantes habrían de optar por partidos que defienden solo tibiamente sus intereses?



Bolsonaro: ¿el fin de la democracia brasileña?

Por **Thomas Manz**

Con Jair Bolsonaro, Brasil corre el riesgo de caer en el autoritarismo. El país tiene ahora el presidente más extremista de todas las naciones democráticas. Unido a sectores de la extrema derecha y a religiosos del mismo cariz, amenaza con minar las libertades públicas de la nación.

[CONSEGUIR LA REVISTA IMPRESA](#)

[SUSCRIBIRSE AL BOLETÍN DIGITAL](#)